

LA RÉGLEMENTATION DE DROIT – C'EST LA NÉCESSITÉ POUR LE DÉVELOPPEMENT DE L'ACTIVITÉ CORPORATIVE AU BÉLARUS

И.В. Базылик, 2 курс

*Научный руководитель – Т.С. Павлович, преподаватель
Полесский государственный университет*

Avec le développement dans la République du Bélarus des relations dans la sphère de la création des sociétés économiques et la participation à leur gestion on peut entendre de plus en plus souvent telles notions, comme «la discussion corporative», «le conflit corporatif», «la gestion corporative», «la législation corporative», la "corporation".

Il faut définir en premier lieu quelles personnes civiles peuvent être rangées.

Pour les organisations corporatives, examiner en détail les signes principaux, à la raison des quels on peut ranger l'organisation vers la corporation, savoir, comprendre et éclaircir ce qui se rapporte pour la corporation - le groupement des personnes ou le groupement des capitaux, mais il est possible, celui-ci et celui-là sont égaux et se rapportent aux corporations.

Pour l'étude de la question mise nous tenterons de nous adresser à la notion la "corporation". Malgré l'absence de la définition légitime dans les actes normatifs juridiques du Bélarus on peut rencontrer quand même le terme examiné, cependant dans l'interprétation très ambiguë.

L'absence du terme la "corporation" dans les actes juridiques n'empêche pas à la personne civile d'enregistrer le nom avec l'indication du type de la formation donnée.

En raison de l'absence de la définition légitime de la corporation et en raison d'une diverse interprétation de cette notion il est compris et est traité ambiguëment. Les auteurs s'appuient sur le signe du groupement des personnes ce qui élargit considérablement le cercle des personnes civiles, dont l'on peut ranger une série de formations corporatives, les autres - prennent pour la base du groupement des capitaux, alors en rétrécissant considérablement le cercle des personnes civiles, dont l'on peut amener sous la notion la "corporation"

Aux États-Unis on distingue les partenariats (le groupement des personnes - Partnership) et la corporation (le groupement des capitaux - Corporation). Dans le droit d'Allemagne aux groupements des personnes se rapportent les sociétés commandites. On leur oppose les groupements des capitaux à qui se rapportent les sociétés à responsabilité limitée. La division analogue est passée et dans les plusieurs droits juridiques étrangers.

Dans la République du Bélarus l'exemple de la structure avec les liens à l'intérieur des branches et des interbranches est le consortium "Belnephtekhim". Les entreprises de plus de 23 branches y entrent, mais le noyau industriel est fait par les entreprises de l'industrie chimique, pétrochimique et combustible.

Puisque dans la République du Bélarus à la composition des consortiums les établissements industriels soutenant l'un l'autre selon la coopération à l'intérieur de la branche, l'efficacité de leur participation au consortium consiste non seulement en acquisition du résultat maximum final par toutes les entreprises du consortium, mais aussi dans la réception du résultat positif de l'influence selon la coopération à l'intérieur de la branche, qui dépend à son tour de l'échange équivalent. Les relations des sous-traitants doivent être construites sur les principes définis de la coopération.

Il faut donner l'attention spéciale à l'estimation de l'efficacité du travail de la structure intégrée du consortium "Belnephtekhim" à la formation des prix et l'imposition. Le perfectionnement de la formation des prix sur la production intermédiaire peut devenir les directions possibles de l'augmentation de l'efficacité de l'activité de l'entreprise. La formation des prix dans le cadre d'une grande structure intégrée tel comme le consortium "Belnephtekhim", reflète les intérêts mutuels économiques de toutes les entreprises entrant dans la structure donnée intégrée.

Il est nécessaire de marquer que les résultats financiers de l'activité économique sont plus hauts dans des entreprises se trouvant au début des chaînes technologiques dont l'approvisionnement matériel ne dépend pas des livraisons des sous-traitants, mais les types de produits fabriqués contiennent les positions, qui se réalisent sur le marché extérieur et non seulement dans le cadre de la coopération d'intérieur de la branche.

Aujourd'hui la législation bélarusse a besoin de la concrétisation de la notion la corporation et l'introduction de sa définition officielle dans le signe principal de la formation-groupement des capitaux.

Au Bélarus les organisations corporatives il ce sont des sociétés économiques autrement dit les sociétés anonymes, la société à responsabilité limitée.

En prenant en considération ce que la doctrine étrangère juridique se rapporte vers les corporations les personnes civiles fondées sur le groupement des capitaux, la reconnaissance officielle et l'introduction de la définition officielle du terme la "corporation" permettra non seulement de simplifier considérablement la technique juridique, mais aussi deviendra le pas pour l'établissement des échanges économiques effectifs entre les entreprises, les branches, les régions, des États.

Список использованных источников

1. Ломакин Д.В. Корпоративные отношения и предмет гражданско-правового регулирования / Д.В.Ломакин // Законодательство.-2004.-№5.-С.64
2. Шабунова И.Н. Корпоративные отношения как предмет гражданского права / И.Н. Шабунова // Журнал российского права.-2004.-№2.-С.40
3. Функ Я И. Виды хозяйственных обществ и товариществ в праве РБ / Я.И.Функ // КонсультантПлюс: Беларусь. Раздел «Комментарии законодательства» [Электронный учебник].-Минск,2009.
4. О потребительской кооперации в РБ .КонсультантПлюс: Беларусь. [Электронный учебник].-Минск,2009.
5. Black's Law Dictionary / Fifth Edition.-West Publishing Co.